



GOBIERNO DE LA  
**REPÚBLICA DOMINICANA**  
**DEFENSA CIVIL**

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**

**PUBLICACIONES OFICIALES  
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE DE 2021**

**En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:**

- Defensa Civil y “Exploradores del Rey” buscan fortalecer capacidades de respuesta ante emergencias
- Director ejecutivo, Juan Salas, se reúne con voluntarios Defensa Civil SDN
- Defensa Civil y Embajada de Chile buscan cooperación recíproca en temas sísmicos
- Director Juan Salas visita el Bajo Yuna; sostiene encuentro cercano con residentes en zonas vulnerables
- ¡Más preparados ante emergencias por inundaciones! Personal DC culmina curso impartido por la Flood
- Director Juan Salas visita embajador de Alemania en el país, Volker Pellet
- Gobernadoras de todo el país y la Defensa Civil se reúnen
- Defensa Civil y PNUD unirán esfuerzos a favor de la gestión de riesgos en RD

**Viancamely Alcántara**

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



***¡Nos preparamos para servir!***



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Defensa Civil y "Exploradores del Rey" buscan fortalecer capacidades de respuesta ante emergencias

[Artículo](#)[Más noticias](#)

## Defensa Civil y "Exploradores del Rey" buscan fortalecer capacidades de respuesta ante emergencias

1 / Septiembre / 2021

**Santo Domingo.-** Nuestro director ejecutivo, Juan Salas, recibió este miércoles la visita de una comisión de los "Exploradores del Rey", perteneciente al concilio Asamblea de Dios, quienes buscan intercambiar ideas y conocimientos concernientes a la Gestión de Riesgos.

Los miembros del grupo que posee más de 6,000 integrantes distribuidos en unos 257 puestos a nivel nacional, ofrecieron sus servicios de voluntariado a la institución de socorro, con el único objetivo de servir al país, siempre que sea necesario.

De su lado el director Salas agradeció la disposición de los asambleístas, al tiempo de explicar que este tipo de acercamiento es importante, para fortalecer las capacidades de ambas instituciones en materia de prevención, mitigación y respuestas ante una emergencia.

*República Dominicana*

# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Director ejecutivo, Juan Salas, se reúne con voluntarios Defensa Civil SDN

**Artículo****Más noticias****Director ejecutivo, Juan Salas, se reúne con voluntarios Defensa Civil SDN****6 / Septiembre / 2021**

¡Ahora más cercanos a nuestros voluntarios y voluntarias!

**Santo Domingo.-** Nuestro director ejecutivo, Juan Salas, encabezó este fin de semana un encuentro con voluntarios y voluntarias de la Defensa Civil en Santo Domingo Norte, con quienes intercambió opiniones e ideas relacionadas a la gestión de riesgo.

Salas y sus acompañantes, escucharon además algunas de las peticiones que hicieron los Héroes Naranja que pertenecen a las siete estaciones del organismo de socorro en la zona.



# Defensa Civil República Dominicana

( / )



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Defensa Civil y Embajada de Chile buscan cooperación recíproca en temas sísmicos

**Artículo****Más noticias**

## Defensa Civil y Embajada de Chile buscan cooperación recíproca en temas sísmicos

**8 / Septiembre / 2021**

**Santo Domingo.-** Con la finalidad de intercambiar ideas y experiencias en el área de gestión de riesgos, enfocada en sismos, la Defensa Civil, recibió este miércoles la visita de cortesía del honorable embajador de Chile en la República Dominicana, Romilio Gutiérrez Pino.

El diplomático fue acompañado por la cónsul, Rosana Garay; ambos fueron recibidos por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien resaltó lo importante de este acercamiento, al entender que Chile es un país con mucha experiencia en el tema, al haber enfrentado históricamente varias emergencias sísmicas y sus consecuencias.

De su lado el embajador Gutiérrez, valoró la importante labor que realiza la Defensa Civil, a favor de la reducción del riesgo de desastres en el país, al tiempo de indicar que trabajará en buscar posibles alternativas de cooperación recíproca.

Como parte de la visita, el representante del país suramericano conoció las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), al igual que a parte del personal técnico, rescatista, brigadista, médicos y paramédicos con que cuenta la institución.

### Visita a instalaciones de ONESVIE

Interesado en conocer qué acciones implementan las autoridades locales para reducir el riesgo sísmico de las edificaciones e infraestructuras, el embajador, acompañado del director Salas, visitó las instalaciones de la Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de



# Defensa Civil República Dominicana

(1)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Director Juan Salas visita el Bajo Yuna; sostiene encuentro cercano con residentes en zonas vulnerables

 Artículo Más noticias

## Director Juan Salas visita el Bajo Yuna; sostiene encuentro cercano con residentes en zonas vulnerables

9 / Septiembre / 2021

**Provincia Duarte.-** Cumpliendo con el compromiso de estar más cerca de las comunidades vulnerables para dar una respuesta adecuada ante situaciones de emergencias que puedan ocurrir, el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, visitó este jueves el Bajo Yuna, en la provincia Duarte.

La visita se da, luego de que en agosto pasado, un grupo de líderes comunitarios, representantes de organizaciones agrícola, productores y sociales de la comunidad, llegara hasta las instalaciones del organismo de socorro, donde mostraron su preocupación por las inundaciones que constantemente les afectan, al tiempo de proponer la creación de un espacio de coordinación para una mejor preparación y responder a las inundaciones.

Las entidades participantes expresaron que estamos en la obligación de ser menos reactivos y más prospectivos frente a los riesgos de desastres.

En el marco del encuentro, Salas conversó con las autoridades locales, a quienes reiteró el compromiso de su gestión, la cual se resume en mejor preparación para salvar vidas al reducir el riesgo de desastres en esas comunidades, ante la ocurrencia de fenómenos hidrometeorológicos.

Indicó que el agua que traen consigo estos eventos es un factor a tomar en cuenta en la toma de decisiones, ya que agrava aún más la vulnerabilidad de estas zonas.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ ¡Más preparados ante emergencias por inundaciones! Personal DC culmina curso impartido por la Flood Rescue School

[Artículo](#)[Más noticias](#)

## ¡Más preparados ante emergencias por inundaciones! Personal DC culmina curso impartido por la Flood Rescue School

15 / Septiembre / 2021

**Jarabacoa.-** Tras una jornada de dos días y comprometidos con seguir sirviendo al país ante emergencias acuáticas, personal del Departamento de Operaciones de la Defensa Civil, culminó con éxito el “Curso Internacional de Operaciones y Rescate para Inundaciones” impartido por facilitadores costarricenses de la Flood Rescue School.

Las clases iniciaron en la comunidad de San Cristóbal con la parte teórica y finalizaron con prácticas en aguas del río Yaqué del Norte, en Las Guázaras, Jarabacoa.

El director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, estuvo a cargo de la entrega de certificados a los hombres que definió como héroes, al tiempo de valorar su esfuerzo y empeño para estar mejor preparados, y de esa manera dar una respuesta oportuna ante emergencias.

Salas dijo que en estos tiempos en que el “planeta está respondiendo de una forma más agresiva por efectos del Cambio Climático”, este tipo de capacitaciones son esenciales para salvar vidas.

Aprovechó la oportunidad para felicitar al grupo, exhortándoles a usar estos conocimientos en beneficio de los más vulnerables y sin distinción.



# Defensa Civil República Dominicana

( / )



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Director Juan Salas visita embajador de Alemania en el país, Volker Pellet

 Artículo Más noticias

## Director Juan Salas visita embajador de Alemania en el país, Volker Pellet

17 / Septiembre / 2021

**Santo Domingo.-** El presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, visitó este viernes al Embajador de la República Federal de Alemania, Volker Pellet, con quien compartió impresiones sobre la labor que realiza la entidad, con énfasis en las medidas de mitigación y prevención de desastres ante los efectos del cambio climático y la ocurrencia de eventos climatológicos severos.

Salas conversó con el diplomático sobre la importancia de los sistemas de alerta temprana en procura de tener territorios más preparados y con un mayor nivel de conciencia sobre qué hacer en las diferentes fases de la gestión de una emergencia. Se destacó además que la oportuna planificación del territorio se orienta hacia la construcción de ciudades más sostenibles y resilientes.

En ese sentido, el embajador Pellet saludó los avances mostrados en la institución de socorro en favor de la protección de las vidas y las propiedades.

El gobierno de la República Federal de Alemania, a través de su Agencia de Cooperación Alemana (GIZ), ha implementado iniciativas para el fortalecimiento de las capacidades de los comités provinciales de Prevención, Mitigación y Respuesta, en comunidades vulnerables de la República Dominicana.



# Defensa Civil República Dominicana

( / )



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
 / Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
 / Gobernadoras de todo el país y la Defensa civil se reúnen

 Artículo

 Más noticias

## Gobernadoras de todo el país y la Defensa civil se reúnen

24 / Septiembre / 2021

En un seminario organizado por la Defensa Civil, gobernadoras de todo el país se reunieron para capacitarse y fortalecer su rol frente a la dirección de los Comités Provinciales de Mitigación y Respuesta ante desastres (CPMR), los cuales, en su condición de representantes del poder ejecutivo, presiden en cada una de sus provincias.

En el evento se hizo énfasis en que los CPMR deben activarse ante cualquier situación de alerta frente a fenómenos hidrometeorológicos que amenacen el territorio y que puedan convertirse en peligro para la vida, los bienes y medios de vida de la población.

La capacitación se desarrolla con motivo del día nacional de prevención de los desastres y atención a emergencias, en el marco del "Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo ante Desastres de la República Dominicana" implementado por la CNE, en coordinación con el Viceministerio de Cooperación Internacional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), y financiado por la Unión Europea.

"Las gobernadoras presiden los Comités de Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR), de sus provincias y la Defensa Civil funge como secretaria ejecutiva de esos espacios, es por esto que necesitamos articular acciones que nos permitan prevenir, mitigar y responder de una forma oportuna ante cualquier emergencia natural o antrópica, en un mundo distinto por efectos del cambio climático", dijo el director Salas.



# Defensa Civil República Dominicana

(1)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com\_content&view=featured&Itemid=101)  
/ Noticias (/index.php?option=com\_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)  
/ Defensa Civil y PNUD unirán esfuerzos a favor de la gestión de riesgos en RD

 Artículo Más noticias

## Defensa Civil y PNUD unirán esfuerzos a favor de la gestión de riesgos en RD

**Santo Domingo.-** Con la finalidad de unir esfuerzos para lograr una mejor gestión integral del riesgo de desastres en el país, la Defensa Civil recibió este miércoles la visita de una comisión del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

En el encuentro encabezado por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, participaron el Sr. Xavier Hernández, Representante Residente Adjunto en el país, quien se hizo acompañar por la sra. Jeannette Fernández Castro, asesora regional de reducción de riesgos y la Sra. Ana María Pérez, Encargada de Programas de Reducción de Riesgos del PNUD.

El director Salas aprovechó el escenario para hablar sobre algunas de las acciones que realiza la Defensa Civil, ante la necesidad de fortalecer el rol de los gobiernos locales frente a los comités de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPMR), con miras a que estén mejor preparados ante la ocurrencia de un evento adverso.

“Empoderar a las gobernadoras del país con un perfil de vulnerabilidades de múltiples amenazas de su provincia y la realización de un taller de Gobernanza y Gobernabilidad para la Resiliencia Territorial son algunos de los avances en ese sentido”, dijo Salas.

De su lado los representantes del PNUD valoraron de forma positiva estas iniciativas, y dejaron sobre la mesa la conformación de un equipo interinstitucional, que de los primeros pasos para la firma de un acuerdo de entendimiento entre ambas instituciones.